

U. S. / ...
Osservatore Romano

Vance recogió en Argentina y Brasil, pruebas de represión

CIUDAD DEL VATICANO, 3 de diciembre (UPI y PL). El suplemento dominical del diario *Le Osservatore Romano*, órgano oficial de la Santa Sede, afirma que el secretario norteamericano de Estado, Cyrus Vance, recopiló en su gira por Argentina y Brasil testimonios de "agresiones, secuestros, desapariciones y torturas, con métodos degradantes".

El ex director de la publicación, Federico Alessandrini, quien firma el artículo, opina que aún en circunstancias excepcionales, para los cristianos en cargos de gobierno, existen límites inviolables.

A su vez, en la ciudad argentina de Santa Fe, a 500 kilómetros al norte de Buenos Aires, el provicario castrense, Víctor Bonamin, vocero del ala derechista de la Iglesia en este país, fundamentó el derecho del gobierno militar a "defenderse atacando".

Afirmó también que "no se debe perder el tiempo en defender la libertad, si previamente no se acepta la existencia del espíritu como realidad ontológica". En su disertación sobre la "defensa espiritual del mundo libre", Bonamin destacó que "hay dos mundos enfrentados, y que el Tercer Mundo es un eufemismo que encubre la realidad de hombres tráfugas e indecisos, o quintacolumnistas".

Por otra parte, se anunció que mañana partirán hacia Estados Unidos los siete sindicalistas argentinos invitados a participar en un congreso de la central obrera norteamericana AFL-CIO.

En tanto, los trabajadores portuarios de Buenos Aires, Rosario y Bahía Blanca continuaron hoy una huelga en demanda de aumentos salariales, a pesar de que este tipo de medidas de fuerza están prohibidas por las autoridades militares y su realización es penada con la cesantía sin indemnización y prisión de tres a seis años.

U. S. / ...

MAS RESERVAS EN ARGENTINA

BUENOS AIRES. Las reservas de oro y divisas del Banco Central de Argentina experimentaron un incremento en la semana del 23 al 30 de noviembre pasado y totalizan 1.132.766 millones de pesos (2.100 millones de dólares), según anunció hoy esa institución.

La circulación monetaria también tuvo un incremento en el mismo periodo y el total alcanza al equivalente de unos 2.500 millones de dólares, agregó el banco.

EL DÍA

Se Analizó en Mesa Redonda la Situación de Nicaragua ^{El Día} 4/12/77

por Margarita B. FYNN

El Comité de Solidaridad Latinoamericana con el Pueblo de Nicaragua llamó desde el extranjero a la unidad y a dar apoyo al Frente Sandinista de Liberación Nacional, en acto realizado en la Casa del Pueblo Argentino, ayer.

Los conferencistas que participaron analizando la coyuntura nicaragüense, fueron Jorge Turner, Rodolfo Puiggrós, José Luis Balcarcel y Francisco de Asís Fernández.

Se expresó que la fuerza unificada del pueblo de Nicaragua, sus organizaciones y armas son la única garantía que dará cima y autenticidad al proceso. Así se desprende de la correlación de fuerzas. No hay que olvidar, se dijo, que del total de 7 mil hombres de la Guardia Nacional, 4 mil 250 han sido entrenados en Estados Unidos. En última instancia responderá a los intereses de sus instructores.

La caída de Somoza, hay que prever, no des-

articulará a la Guardia Nacional. En cuanto al propio Somoza se le tratará de sustituir por otra figura, como así también se tratará de erradicar al Frente Nacional Sandinista.

"La única garantía de continuidad de la revolución es la fuerza del pueblo; su organización y movilización".

El Frente Nacional Sandinista ha sido llamado al diálogo, porque se le reconoce su fuerza; no deberá perder su gravitación. Será necesaria

una penca de alianzas sin perder la autonomía de dirección.

El objetivo de las fuerzas democráticas y revolucionarias es erradicar a Somoza y al somocismo, estableciendo las bases de una democracia popular.

Las fuerzas del dictador y del imperio y los 40 años de dictadura, podrán ser arrojados si se cierran filas en una organización que integre a todo el pueblo y asegure su participación en los distintos niveles.